



宇治市 音楽連盟だより

第 104 号

平成 29 年 11 月 15 日
発行 宇治市音楽連盟
会長 中西秀樹
宇治市広野町小根尾 138-16

宇治市音楽連盟 検索

～音連ミュージックフェスティバル 2017 を開催～



フィナーレの全体合唱

嵐にも負けないミュージックフェスティバル

宇治市音楽連盟会長 中西秀樹

第31回音連ミュージックフェスティバルは、ある意味おそらく最も記憶に残るフェスティバルになつたのではないかでしょうか。本番数日前から気象情報から目を離せなくなったのは私だけではないでしょう。何もよりによってこの日に超大型の台風が来なくてもよいのに、と恨めしい思いでパソコンの画面を見つめていました。

しかし、当日朝は悪天候ではあるものの、なんとか暴風警報の発令はなく、予定どおり開催することに…始まってみると、外の嵐がうそのように極めて順調にステージが進行してきました。各出演団体の皆さんのが良いコンサートにしようとの思いと、それぞれ配置についた役員・要員の皆さんの努力が実を結んだのだと思います。最後までほぼ予定どおりの時間で進めることができました。

事前の広報活動は例年どおり出演全団体によるチラシ配布と新聞・ラジオ出演等による宣伝を行いました。出演者以外のお客様は例年よりは少なかったけれど、それでも200人以上の方にあの嵐の中をおいでいただいたのはその努力の賜物です。感謝です。同日に市内外で予定されていた催しが軒並み中止となつた中、我々のミュージックフェスティバルを新聞報道で大きく取り上げていただいたのもありがとうございました。

今後は、この催しが今回のような台風等の災害に見舞われることを想定したくはないですが、貴重な教訓を得たことは間違いない、次に生かせるようにしたいものです。

最後に、ご来場いただいたお客様、出演していただいた皆様、そして裏方として働いていただいた皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。